

II - 455 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 257/J

1979 -12- 14

A n f r a g e

der Abgeordneten VETTER
und Genossen
an den Bundesminister für Landesverteidigung
betreffend Bundesfachschule für Flugtechnik in Langenlebarn

Seit dem Jahre 1968 besteht in Langenlebarn diese Bundesfachschule für Flugtechnik und hat sich seither durch besondere Leistungen einen weit über die Grenzen unseres Landes hinausreichenden hervorragenden Ruf erworben. 300 - 400 jährliche Anmeldungen aus dem In- und Ausland sind ein Beweis des guten Rufes dieser Fachschule für Flugtechnik.

Angeblich soll es im Bundesministerium für Unterricht und Kunst Pläne geben, die eine Verlegung dieser Fachschule an die HTL in Eisenstadt vorsehen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Landesverteidigung folgende

A n f r a g e :

- 1) Sind Sie von den Plänen des Bundesministers für Unterricht und Kunst betreffend eine Verlegung der Bundesfachschule für Flugtechnik von Langenlebarn an die HTL in Eisenstadt informiert worden ?
- 2) Wenn ja, welche Stellungnahme haben Sie zu dieser Frage abgegeben ?

- 2 -

- 3) Sollte es zur Gründung einer Abteilung für Flugtechnik an der Höheren Technischen Bundeslehranstalt in Eisenstadt kommen, können Sie die Zusage geben, daß Sie sich für eine Weiterführung der Fachschule für Flugtechnik in Langenlebarn in der bisherigen Form und im bisherigen Umfange einsetzen werden ?